

## Hurtaron una billetera de una propiedad



En la madrugada de ayer, a las 4.30, personal policial tomó conocimiento a través de un llamado al 911 de un hecho delictivo que ocurrió en calle Cornú al 900 aproximadamente. La víctima dio cuenta que personas desconocidas abrieron una de las aberturas de la propiedad, que se encontraba sin medidas de seguridad, y le sustrajeron una billetera con documentación varia.

Se labran las actuaciones en “averiguación hurto” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 32ª.